20¢

104 Pags.

Año XL

Nº 13.693

San Salvador. Miércoles 22 de Diciembre de 1976.

N. VIERA ALTAMIRANO - Editor-Director

En una Fábrica de San Salvador

INFANTES MARINA RESCATAN REHENES

(Detalles en Página 2).

Aprueban Plan de Austeridad para Salvar Libra Esterlina

PARIS, diciembre 21 (UPI). La Organización de Cooperación Económica y Desarrollo (OCED), integrada por 24 naciones, aprobó hoy el plan de austeridad de Gran Bretaña, para respaldar el préstamo por 3.900 millones de dólares, que Gran Bretaña necesita para apuntalar la libra esterlina.

Al dar su consentimiento a dicho plan de austeridad en base a una reducción en los gastos y de nuevos impuestos, lo cual habrá de rendir al presupuesto una suma equivalente a 4.160 millones de dólares, los economistas de la OCED dijeron que Gran Bretaña podría tener que adoptar medidas aún más severas que las presentes en su lucha contra la inflactón.

La aprobación sobrevino en una sesión de cuatro horas de una Comisión integrada por altos funcionarios de los diferentes tesoros y Rancos Centrales de los najese europos

Bancos Centrales de los países europeos.
Otmar Emminger, el Presidente de la Comisión que es Vicepresidente del Banco Central de Alemania Occidental, dijo a los periodistas: "Hubo un consenso general de que el programa británico es correcto y convenimos plenamente en que el logro de los objetivos del Gobierno británico es algo esencial, para el reajuste de la economia británica.

El programa de austeridad que ha propuesto el Canciller del Exhequer Denis Healey, incluye la congelación de los salarios, la defensa de la libra y una reducción bastante fuerte de los gastos públicos.

Emminger dijo también que se trata de "la primera indicación efectiva de cambios estructurales en la economía británica, para hacer frente a una inflación crónica, al desempleo y a las dificultades de la balanza de pagos.

Luego agregó que su Comisión recomendará a los diez países altamente industrializados, que se reunirán mañana en París, que aprueben el préstamo por 3.900 millones de dólares que Londres desea obtener del Fondo Monetario Internacional (FMI).

(Continúa en Página 102).



VENDEDORAS MAS POPULARES. Las señoras Margarita Martínez y Tomasa Cuéllar de Rodríguez, del Mercado Central, fueron designadas como las vendedoras más populares del sistema de mercados. El concurso fue organizado por el Departamento de Capacitación para que las amas de casa participaran en rifas navideñas, y a la vez, darles oportunidad para que identificaran a la vendedora más amable. De izquierda a derecha: Maura Lobo Guatema entrega el premio a Margarita Martínez; Tomasa Cuéllar de Rodríguez recibe su premio de Magdalena Ramírez. Presencian otras vendedoras. (Foto de Alvarez).

En EE.UU.

Anuncian Otro Aumento a Precio Café

WHITE PLAINS (Nueva York), Dic. 21 (UPI) -General Foods Corp., la mayor firma de venta de café al por mayor de Estados Unidos, anunció hoy que aumentará el precio del producto en 20 centavos de dólar (2,91 dólares la libra) a partir del 3 de enero de 1977.

En Nueva York, la Asociación Nacional del Café dijo que los precios del café verde han aumentado más de 218 por ciento desde julio de 1975, cuando una helada destruyó 70 por ciento de la cosecha de Brasil para 1976, lo que causó un considerable aumento en los precios al por mayor.

Brasil es el mayor productor de café del mundo y provee un 60 por ciento del total que importa Estados Unidos. Brasil no producirá otra cosecha completa por lo menos durante tres años, según informes de los entendidos.

El precio al por mayor del café en noviembre fue de 2,32 dólares la libra, 91 centavos de dólar por encima del precio que mantuvo en los primeros meses de 1975.